

## Sirenen-Probealarm im Bedburger Stadtgebiet: 11. März 2021

Die Stadt Bedburg weist darauf hin, dass der nächste Probelauf für die Sirenen im Bedburger Stadtgebiet im Rahmen des landesweiten Warntages am **11. März 2021 um 11:00 Uhr** stattfindet. Damit werden die Systeme, mit denen die Bevölkerung bei einem Notfall gewarnt wird, auf Funktionalität überprüft.

Der Probealarm beginnt mit einem **einminütigen Dauerton**, der im Ernstfall „Entwarnung“ bedeutet. Nach einer Pause folgt danach ein **einminütiger auf- und abschwellender Heulton**, das Warnsignal, das im tatsächlichen Notfall auf eine Gefahrenlage hinweist. Abschließend wird erneut ein **einminütiger Entwarnungsdauerton** zu hören sein.

Bei der Sirenenprobe wird ebenfalls eine Information über die Notfall-Informationen- und Nachrichten-App des Bundes, kurz **Warn-App NINA**, erfolgen. Über die App werden wichtige Warnmeldungen des Bevölkerungsschutzes für unterschiedliche Gefahrenlagen, wie beispielsweise bei einer Gefahrstoffausbreitung oder einem Großbrand, für den aktuellen Standort verbreitet.

### Allgemeine Verhaltenshinweise im Falle einer Gefahrenlage:

Die Bevölkerung soll im Ernstfall bei einer Auslösung **des einminütigen auf- und abschwellenden Warn-Signals** aufgrund einer Gefahrenlage zunächst Ruhe bewahren, geschlossene Räume aufsuchen, Türen und Fenster schließen, das Radio einschalten (WDR 2, Frequenz 100,4 Mhz) und weitere Anweisungen hierüber abwarten. Der Notruf soll nur im Notfall gewählt werden.

1. März 2021

Kontakt:

Laura Berndt

T: 02272 / 402 – 126

M: l.berndt@bedburg.de

[www.bedburg.de](http://www.bedburg.de)